

Rundschreiben an alle Mitglieder und die Jugendgruppe

Liebe Vereinsmitglieder,

das Coronavirus hat nicht nur das öffentliche Leben stark beeinträchtigt; auch unser Vereinsleben ist zum Erliegen gekommen.

Im März musste aufgrund der damaligen Infektionsentwicklung die Jahreshauptversammlung abgesagt werden. Seither konnten keine Veranstaltungen mehr stattfinden: Keine Trachtenwallfahrt, kein Gaufest, keine Monatsversammlungen, um nur das Wichtigste zu nennen. Auch das Theater wird es heuer nicht geben.

In der vergangenen Zeit mussten wir von zwei Vereinsmitgliedern Abschied nehmen: Maria Kaminski (Ehrenmitglied) und Magnus Schelle (passiv).

Zwischenzeitlich ist der Vereinsausschuss zweimal zusammengekommen. Da in absehbarer Zeit keine Vereinsveranstaltungen stattfinden können, insbesondere da keine ausreichend großen Räume zur Verfügung stehen, bei denen die Abstandsregeln eingehalten werden können, war man der Meinung, dass wenigstens unser Jahrtag stattfinden soll.

Die Jahresmesse für unsere verstorbenen und gefallenen Vereinsmitglieder findet am 11. Oktober 2020 um 10.30 Uhr auf dem Schulhof der Grundschule Oberhaching statt.

Treffpunkt um 10.15 Uhr am Kirchplatz übliche Kleiderordnung, **zusätzlich Maske!**

Da heuer auch die Wiesn ausfallen musste, sollen **alle aktiven Mitglieder**, die **70 Jahre und älter** sind und im Ortsgebiet wohnen, als kleinen Gruß vom Verein am **nächsten Sonntag**,

4. Oktober 2020 (Erntedankfest) ein **Wiesn-Hendl** (mit Breze) erhalten. Wer ein solches will, **melde sich bitte bis zum Samstag beim Vorstand (Tel. 6665943).** Es besteht auch die Möglichkeit für Familienangehörige weitere Hendl zum Selbstkostenpreis von 5 Euro zu bestellen.

Die Vorstandschaft hofft, dass der Jahrtag wie geplant stattfinden kann und bittet alle Aktiven, die sich gesund fühlen, um ihre Teilnahme.

Mit Trachtlergruß und bleibt gesund! Eure Vorstandschaft